



Fitch Ratings ratifica calificación de Pemex en ‘BB-’ con perspectiva estable

La agencia informó de esta calificación, pese a que el Gobierno rescindió su contrato este mes.
marzo 31, 2021 at 1:03 CST

La agencia calificadora Fitch Ratings ratificó este miércoles la calificación de Petróleos Mexicanos (Pemex) **en ‘BB-’ con perspectiva estable.**

Además, ratificó las calificaciones nacionales de largo plazo en ‘A (mex)’ y las calificaciones nacionales de corto plazo en ‘F1 (mex)’, y retiró todas las calificaciones en escala nacional.

“Las calificaciones de Pemex reflejan el vínculo moderado de la compañía con la calidad crediticia de México, junto con su débil Perfil Crediticio Independiente (SCP), que Fitch cree que es proporcional a un SCP de CCC-”, indicó la calificadora.

La agencia comentó que el perfil en solitario refleja los elevados y crecientes niveles de apalancamiento, la flexibilidad limitada, la alta carga fiscal y **las altas necesidades de inversión de la empresa** para mantener la producción y reponer las reservas.

“Fitch cree que la empresa probablemente necesitará **un apoyo gubernamental significativo** en el corto plazo”, se lee en el análisis.

A inicios de marzo, el Gobierno federal rescindió el contrato que tenía con Fitch Ratings para calificar a la empresa productiva del estado. Sin embargo, la institución indicó que seguiría brindando este servicio a sus clientes inversionistas.